
平成２８年度第２回「学校飛翔委員会」の意見 

 

平成２８年１１月１２日（土） 

 

豊川少年少女発明クラブ専任指導員 渡邊光雄さま 

○昨年より学校が進歩している様子が伺える。体育館の「工業科展示」には、工業の頭脳

の集積が見られる。夢のかたまりである。より地域へ見ていただけるような機会を設け

ていただきたい。生徒たちは礼儀正しく、言葉遣いも良い。朝読書は継続していただき

たい。 

 

同窓会長 柴田浩志さま 

○「いじめ・体罰・不登校防止対策委員会」が発展的に「学校飛翔委員会」となったこと

はよい。「心のアンケート」については、件数は減少しておりすばらしい。ひきつづき、

手厚く生徒たちの心のケアをお願いしたい。 

 

中日精工株式会社専務取締役 山本哲司さま 

○文化祭は工業らしいアイディアが豊富で、すばらしい。よりレベルを高めるためには、

企業の「アイディアオリンピック」などを見学する機会があると良い。 

○わが社でもストレスチェックを行った。課題はあるが、地道に続ける。学校からのケア

を引き継ぐ形を取りたいので、生徒のケアをよろしくお願いしたい。 

○わが社では保護者の会社見学会も行っている。 

 

豊川市立代田中学校長 福田隆信さま 

○生き生きした高校生の姿を見させていただいた。「ものづくり講座」や「吹奏楽」での交

流を継続し、中学生に「あいさつ」や「礼儀正しさ」に触れさせたい。 

○中学校では、毎日生活ノートのチェックをしている。「心の変化」を見逃さず、寂しい思

いをさせないようにしている。 

 

代田地区連区長 岡田栄生さま 

○元気で明るいことに安心した。アンケートの分析とその提示の仕方については、もう少

し工夫してほしい。「萎縮」したり「逃避」したりして本音が言えない生徒が増えている

と聞くので、そういう生徒がいるか検証する必要もある。 

 

新道町町内会区長 村田綱雄さま 

○県営住宅の高い所から、いつも豊川工業を応援している。生徒達はみんな頑張っている。 



 ひき続き、生徒への声かけをしていきたいと考えている。 

ＰＴＡ会長 星川佳伸さま 

○文化際で生徒たちが生き生きしている。駅伝の東海大会出場をはじめ、部活動もよくが

んばっている。 

 

ＰＴＡ副会長 田中智子さま 

○子供たちが笑顔ですばらしい。 

 

ＰＴＡ副会長 小山三穂子さま 

○いつも見られないような笑顔を見ることができた。子供たちはみんな頑張っている。こ

れからも応援してほしい。 

 


